

ABSTRAK

Muhammad Helmi; 2018, *Motivasi Orangtua dalam Menyekolahkan Anak di Madrasah Diniyah Awaliyah Darussalam Barambai Kecamatan Barambai Kabupaten Barito Kuala*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah. Pembimbing: (I) Dr. H. Yahya Mof, M. Pd. (II) Dr. H. Hilmi Mizani, M. Ag

Latar belakang penelitian adalah berdasarkan peninjauan awal ada anak yang tidak mau sekolah karena dia merasa tidak bisa, kurangnya minat dalam belajar, asyik dengan lingkungan bermainnya. Sehingga disini perlu motivasi dari orang tuanya sendiri untuk dapat mendorong anak agar mau bersekolah. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan motivasi orang tua dalam menyekolahkan anak di Madrasah Diniyah Awaliyah Darussalam Barambai Kabupaten Barito Kuala, mengetahui langkah-langkah yang dilakukan oleh orang tua dalam memotivasi anak untuk bersekolah, serta mengetahui faktor-faktor yang menghambat dan mendukung terhadap motivasi orang tua dalam menyekolahkan anak di Madrasah Diniyah Awaliyah Darussalam Barambai.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*) yaitu penelitian yang terjun langsung kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian ini adalah dua belas orang tua, lima orang anak, dan dua orang guru. Dan objek penelitian ini adalah motivasi orang tua dalam menyekolahkan anak di Madrasah Diniyah Awaliyah Darussalam Barambai Kecamatan Barambai Kabupaten Barito Kuala. Pengumpulan data dalam penelitian ini didapat dengan cara wawancara, observasi, dan dokumenter. Setelah data terkumpul, selanjutnya data diolah melalui editing, klasifikasi data, dan interpretasi data. Dan dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan bahwa semua orang tua yang berjumlah dua belas orang memiliki motivasi dalam menyekolahkan anak di Madrasah Diniyah Awaliyah Darussalam Barambai. Pertama, dua belas orang tua termotivasi karena ingin menjadikan anak lebih berkualitas dalam membaca Al-Qur'an, dan delapan orang tua siswa yang termotivasi karena ingin menyalurkan minat dan bakat anak. Kedua, orang tua memotivasi anaknya dengan cara menasehati, membimbing, termotivasi dari orang lain, dan memberikan hadiah kepada anak, pengawasan orang tua terhadap anak dengan cara dinasehati, dibimbing, menentukan kegiatan anak antara belajar dan bermain, dan menyuruh anak untuk belajar pada malam hari, dan orang tua mengatasi anaknya yang malas belajar di rumah dengan cara mendidiknya secara perlahan, diberi arahan, motivasi, dan memanggil teman yang lain untuk belajar bersama. Ketiga, faktor pendukung yang terdiri dari latar pendidikan orang tua, kondisi lingkungan disekitar tempat tinggal, sarana dan prasarana di Madrasah Diniyah Awaliyah, mudah ditempuh, hanya ada satu Madrasah Diniyah Awaliyah di desa Barambai, dan kesibukan orang tua terhadap pekerjaannya, dan faktor penghambat yang terdiri dari sarana dan fasilitas yang dimiliki dirumah, dan asik bermain.